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■ В ГОРКОМЕ КПСС

ВНИМАНИЕ-
ХОЗРАСЧЕТУ

Сегодня не экономиче
ских совещаниях все чаще 
звучат слова «хозрасчет», 
«бригадный подряд». Это 
и понятно, В нынешних ус
ловиях, когда повышены 
требования к экономии сы
рья и материвлов, качест
ву продукции, хороших р е 
зультатов мож но добиться 
не только за счет техниче
ских мер. В своем  докла
де  на июньском (1987 г.) 
Пленуме ЦК КПСС М. С. 
Горбаче» подчеркнул, что 
переход на хозрасчет, н о 
вые методы хозяйствова
ния, ш ирокое в недрени е  
коллективного п о д р я д а  п о 
зволит поднять эф ф ек тив
ность труда. А как обстоит 
дело, к примеру, с в н е д р е 
нием хозрасчета в нашем 
городе? Этот вопрос о б 
суждали специалисты м н о
гих предприятий —  члены 
секции совершеиетвоявния 
организации труда и зара? 
ботной платы совета эко 
номического и социального 
развития города, с озд ан н о 
го при го р ко м е  КПСС. Ва
ли работу секции второй 
секретарь городского  ко
митета партии В. А. Мыс- 
лицкий и начальник отдела 
организации труда  и з а р 
платы Новотрубного за в о 
да  В. В. Крапивина.

Вот несколько цифр. 
Бригадной ф о р м о й  орга
низации труда в ц ело м  по 
городу охвачено 82,3 п р о 
цента рабочих. О коло  чет
верти всех бри гад  трудят
ся с элементами хозрасче
та. В них работает  12 ты- 
сяч^ человек, что выше 
уровня прошлого года на 
2,1 тысячи человек. К аза
лось бы, неплохо. Но на 
р я д е  предприятий х о зр ас 
чет не внедрен  вообщ е. 
Это Новоуткинский зав о д  
«Искра», заводы  т е р м о и зо 
ляционных материалов и 
сантехизделий, другие. От
части именно поэтому 
здесь б о л е е  высокие зат
раты на производство  по 
сравнению с другими 
предприятиями, низкие
темпы роста прибыли.

Нет хозрасчетных бригад 
на опытно-эксперименталь
ном заводе  р ади отелеви 
зионного оборудования. 
На секции было заслуш а
но выступление главного 
экономиста предприятия
В. А. Мишина. На заводе, 
по его  словам, р а з р а б а 
тываются полож ение  по 
премированию зв эконо
мию материалов, р е к о м е н 
дации по ведению  л и ц е
вых счетов экономии. До 
конца года они будут го 
товы. Что и говорить, не 
очень спешат на п р е д 

приятии. Это п одтверж да
ет и такой факт: до  сих
пор не оп р едел ен ы  нормы 
расходе материалов на н е 
которые виды изделий.

В этом отношении у з а 
вода комплектных метал
лических конструкций дела 
идут намного лучше, Здесь  
принято реш ен ие  с 1 ав
густа перевести весь ко л 
лектив предприятия на р а 
боту в. условиях коллектив
ного подряда .  Заместитель 
начальника отдела органи
зации труда и зарплаты 
Т. А, Яговцева п одробн о  
рассказала, какая работа  
предш ествовала этому, 3 
частности, для реш ения  в 
новых условиях экон ом и че
ских и производственных 
вопросов  избран заводской 
совет трудового  коллекти
ва, начата работа  по за
ключению до го вор ов  м еж 
ду трудящ имися и админи
страцией о взаимной от
ветственности в условиях 
п одряда.  С делано  много, 
что подтвердила п р ове
ряю щ ая  зав о д  начальник 
отдела  организации труда 
и зарплаты треста  Урал- 
тяжтрубстрой Т. Ф. Борзи- 
на. Но и тут есть н е д о р а 
ботки. В частности, при 
п одготовке не очень учи
тывались возмож ности  хоз
расчета, рабо ч и е  м атер и 
ально слабо заи н тересо в а
ны я экономии. Скажем, в 
прош лом году за этот по
казатель выплачено лишь 
600 рублей премии. В то 
в рем я  как на лицевые сч е 
та экономии еж е го д н о  п е 
речисляются десятки тысяч 
рублей.

Как отметила р уковод и 
тель секции В. В. Крапи
вина, на многих п р ед п р и я 
тиях лицевы е счета внед
рены, но слабо помогают 
снижению себестоимости. 
А ведь это главная цель, 
ради  которой они с о з д а 
ются. Помнится, е щ е  в по
зап рош лом  году почти все 
трудовы е коллективы б р а 
ли обязательство: «Снизить 
себестоимость  продукции 
на полпроцента к плано
вой». Сегодня его прини
мают далеко  не все брига
ды. «Если мы не будем, 
анализировать полож ение  
с экономией * каж дом  
коллективе, нам не добить
ся и эфф ективного  дейст
вия хозрасчета», — п о д 
черкнула В. В, Крапивина.

Рекомендации, составлен
ные я ходе работьі секции, 
думается, помогут активи
зировать на предприятиях 
внедрени е  хозрасчета.

Л. ИШКОВА, 
инструктор 

горком а  КПСС.

Отдача подряда
Н а П е р в о у р а л ь с к о й  ТЭЦ 

н е м а л о  п е р е д о в ы х  м о л л е к т и  
вов  Х о ч ется  о т м е т и т ь  б р и г а 
ду  по р е м о н т у  э л е к т р о о б о 
р у д о в а н и я  м а с т е р а  Ш А х 
м а д у л л и н а .  Ч а с т о  о н а  в ы 
п о л н я е т  с р о ч н ы е  р а б о т ы .  
Н а п р и м е р ,  м е с я ц  н а з а д  о н а  
д о п о  л м и т е л ь н о  о т р е 
м о н т и р о в а л а  э л е к т р о д в и 
г а т е л и  в е н т и л я т о р о в  и а  
Водогрейных котлах. С 1 мая

н а  п р е д п р и я т и и  в н е д р е н  
к о л л е к т и в н ы й  п о д р я д  Т е 
п е р ь  п р е м и я  н а ч и с л я е т с я  
т о л ь к о  в з а в и с и м о с т и  от  
о б щ и х  р е з у л ь т а т о в  т р у д а ,  
а  н е  и н д и в и д у а л ь н ы х .  к а к  
б ы л о  п р е ж д е  Д л я  п о в ы ш е 
н и я  э ф ф е к т и в н о с т и  р а б о т ы  
н е д а в н о  п р и н я т о  р е ш е н и е :  
н алади Ѵ ь  л у ч ш е  у ч е т  э к о 
н о м и ч е с к и х  п о к а з а т е л е й .

С, ДМИТРИЕВ.

ПЕРВОУРАЛЬЦЫ 
0 ПЛЕНУМЕ 
ЦК КПСС

ПУТЬ 
К ТВОРЧЕСТВУ

Не Пленуме ЦК КПСС 
главное внимание у д е 
лялось коренной пере 
стройке экономики
О чевидно то, что э ф 
фективность труде каж
дого предприятия  во 
многом зависит от ини~ 
циативной работы ин
ж енерных служб. С 1 
января 1988 года кол
лектив опытно-экспери ' 
ментального завода р а 
диотелевизионного  о б о 
рудования переходит на 
новые тариф ны е ставки 
и оклады, высвободится 
о коло  со ро ка  и н ж ен ер 
но-технических р а б о т 
ников. И это щ услови
ях, когда щ основных 
цехах не хватает около 
десяти мастеров . Но з а 
то оставшимся расши 
рим круг обязанностей, 
повысим заработную  
плату. Это основной 
путь повышения творч е
ской активности наших 
специалистов.

А. БУНАКОВ, 
ди р ек тор  завода.

РАБОТАТЬ 
И УЧИТЬСЯ
В эти дни бригад* 

слесарей  нашей смены 
кварцитояого рудника 
динасового завода  об- 
■суждает материалы
июньского Пленума ЦК 
КПСС. О традно, что уг 
лубляется _ ход п е р е 
стройки в области эко
номики. Взят курс на 
расш и рен ие  сам о ст о я 
тельности трудовых ко л 
лективов, повышение 
ответственности ^ з а  ко
нечные итоги работы, 
е е  качество, вы п олне
ние плана поставок по 
договорам .

П олугодовое  задание 
наш коллектив выпол
нил успешно. С ократи
ли сроки  планово п р е 
дупредительных р е м о н 
тов. Внедрено в п р о и з 
водство четыре р а ц и о 
нализаторских п р е д л о 
жения.

С емь человек  в с м е 
не, каждый трудится на 
совесть, почти все ела 
дею т см еж ны м и специ
альностями. Н апример, 
Л Ф. Кисляков мож ет 
работать эл ектр освар щ и 
ком, газорезчиком , м о н 
тажником, Л. И, А замов 
выполняет токарны е ра
боты, задействован на 
с б о рк е  ком прессоров.

К сож алению , есть у 
нас и п роблем ы : не все
гда четко организован 
труд, недостаточно с н аб
ж ен и е  запчастями. По
лучаем новую технику, 
оборудование ,  буриль 
ные станки, а учебы по 
их эксплуатации не о р 
ганизовано. Правильно 
говорится в материалах 
Пленума ЦК КПСС о 
перестройке  в подго
товке кадров.

Ф. НАБИУЛЛИН,
б р и г а д и р ,  слесар ей  

кварцитового руднике

РЕПОРТАЖ

С В О Д К А Заботы  
братьев 

Паш овы х
День ото дня кормозаго

товительная страда в сов
хозе «Уткинский» набирает 
темпы. Механизаторы ска
шивают зеленые травы, 
подбирают подсушенное 
сено, прессуют его, вывозят 
к местам хранения. Более 
пяти лет трудятся в хозяй
стве Василий и Георгий 
Пашовы. «Механизаторы 
высокого класса к делу от
носятся добросовестно.
Участвуют во всех полевых 
работах, будь то посевная, 
■кормозаготовительная или 
уборочная страда», —- так 
отзывается о них возглав
ляющий вторую бригаду 
полеводов в Новой Утке 
П. Г. Щербаков. В эту го
рячую пору, когда все си
лы направлены на заготов
ку сена, Василий Григорье
вич и Георгий Григорье
вич сами переоборудовали 
зерновые комбайны «Вете- 

К приближающемуся да здесь выпущено допол- ппк» для подборки подсу- 
Дню металлурга во всех нительно 10.3 тысячи мет: шенной зеленой массы, 
ііехах .Новотрубного / заво-. ров труб. Смена носит- вы- с .  ПОТАПОВ,
да обновляются галереи сокое звание «Коллектив На снимке (слева напра- 
Почета. В седьмом цехе отличного качества» и оп- во): механизаторы второй
сюда будет занесено имя равдывает его. Таких кол- бригады совхоза «Уткин- 
Виктора Ивановича Между- лективов в цехе десять. ский» братья Василий и

О ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ НА 1 ИЮЛЯ 1987 ГОДА 
П ервая  граф а -—іплан заготовки сена в тоннах, 

вторая —  фактически заготовлено сена в тоннах, 
третья — выполнение плана в процентах, четвер- 
твя —- план в гектарах, на которых предстоит ск о 
сить сеянные и естественные травы, пятая —  коли
чество гектаров, на которых скошена зеленая  мае- 

Хв. шестая —< из них на сено.
«Первоуральский» 1450 492 33,9 1558 432 407
яБитимекий» 2000 226 11,3 1777 600 480
«Уткинский» 1300 148 11,3 1863 292 277
Всего по городу  4750 866 18,2 5198 1324 1164
Только за 30 июня в совхозе  «Первоуральский» 

заготовлено 48 тонн сена. П о-ударному трудились 
на прессовании сена механизаторы третьего о т д е 
ления Н. П, Уткин и А, Е. Заболотских. Дневная 
выоаботкв у них составила соответственно 230 и 
177 процентов.

Тридцать семь тонн заготовили в этот день т р у 
женики совхоза «Витимский». На 170 процентов 
выполнили задание на пресс-подбоощ иках  опытные 
механизаторы А. А. Селянин и А. В. Суков.

Добросовестно  трудятся в эти дни на скашиза- 
нии многолетних трав трактористы совхоза «Уткин
ский» А. С. Овсянников и П. М. Ильиных. Сменные 
задания они перекры ваю т бол ее  чем  в полтора 
раз*.

Среди лучш их

шина, вальцовщика участка 
холодной прокатки труб. 
Он из смены, где мастером 
М. П. Халдин. С начала го-

К у м ы с —
горожанам
На гормолзаводе выпу

щены первые две тонны 
кумыса из коровьего мо
лока жирностью полтора 
процента с содержанием 
витамина «С»-. В его изго
товлении использовали су
хую сыворотку и закваску, 
в состав которых входят 
молочнокислые палочки. Ку
мыс полезен для здоровья, 
обладает лечебными свой
ствами против туберкулеза 
и желудочно-кишечных за 
болеваний. В июле будет 
выработано около десяти 
тонн кумыса.

Н. ЛОБАЧЕВА; 
начальник 

производственной 
лаборатории. _

А, МИРОШНИЧЕНКО,
Георгий Пашовы.

Ф ото  В, Зотова,

Заготовке кормов — 
ударные темпы

В СУББОТУ И ВОСКРЕСЕНЬЕ ПРОВОДЯТСЯ МАС
СОВЫЕ ВЫЕЗДЫ ТРУДЯЩИХСЯ в  СОВХОЗЫ ГОРОДА 
НА СЕНОКОС И УХОД ЗА ПОСЕВАМИ.

В связи с чрезвычайной обстановкой, сложивш ейся  
в совхозах из-за  засухи, возникла необходимость •  
июле— августе провести м ассовы е выходы рабочих и 
служащих промыш ленных предприятий, организаций и 
учреждений, совхозов  на заготовку к ор м о в  и уход 
за посевами в счет выполнения объемны х заданий и 
договорных обязательств. Д ир ек то ра  совхозов  долж ны  
подготовить необходимы й ф р он т  работ  дл я  всех 
участников субботника и воскресника, обратить о с о 
бое  внимание на пополнение кормовых р есу р со в  за 
счет максимального выкашивания трав на неудобицах, 
выделить инвентарь и транспорт, создать  условия для  
высокопроизводительного использования рабо ч ей  си
лы и техники.

П ервоуральцы, п о м о ж ем  труженикам  с овхозов  з а 
готовить к о рм а  в полном о б ъ ем е ,  вырастить богвтмй 
урожай зерновых, картофеля .и овощей] ,



■ РЕКОНСТРУКЦИЯ — МЕТОД ЭФФЕКТИВНЫЙ

СЛАГАЕМЫ Е ПРЕСТИЖА
С высоты четвертого эта

ж а  административного к ор 
пуса хорош о п росм атрива
ется  территория  грузового 
автотранспортного п р ед 
приятия. П роизводственный 
корпус, открытая стоянка 
автомобилей  —  все это 
появилось не вчера... Хотя 
так ли уж давно? Посмот
ришь на ф о тограф и я  д е с я 
тилетней давности, зап е
чатлевшие облик тогдаш
него предприятия, и пони
маешь: сдел ан о  много. В
д е л е  улучшения условий 
труда, социального быта. 
Быстро мы привыкаем к 
хорош им п еременам .. .  Год 
назад-  газета писала о том, 
что построен новый кон
вейер  для технического о б 
служивания машин, на каж
дом  посту установлены 
гайковерты, подъемники. А 
сегодня, как говорили р е 
монтники, б е з  них п оп р о
сту нельзя  представить р а 
боту.

Сверху хорошо видна и 
новостройка. «В прош лом 
году приступили к возве 
дению  автоматической м о й 
ки», —  пояснил начальник 
предприятия  В. Е. А ндре
ев. П осле е е  готовности 
не б о л е е  пяти минут по
требуется , чтобы вымыть 
машину. С егодня  на это 
уходит не м е н е е  получаса. 
С ейчас строительная б р и га 
да  приступила к настилке 
крыши. Но п р е ж д е  чем 
запустить мойку, п о требует
ся закончить очистные с о о 
руж ения. С ловом, дел  в п е
р ед и  немало. Строят хоз
сп о собо м .  Вот и приходит
ся В. Е. А нд рееву  и его  
подчиненным проявлять 
инициативу. Хлопотно! Но 
на полпути зд есь  начатое

дело  не бросят. «Мы у б е 
дились, что последователь
ными м ерам и  мож но р а з 
решить самые серьезн ы е  
проблемы», — заметил ди
ректор. Судите сами: по
степенное реш ение п р ои з
водственно - социальных
вопросов р езк о  снизило 
текучесть кадров, повыси
ло дисциплину.

С каж ем прямо: до  того 
момента, как будут ликви
дированы все проблемы,
е щ е  далековато. Что бес 
покоит сегодня В. Е. Анд
реева? Строительство к о р 
пуса по ремонту . газобал
лонных автомобилей, кон
в ейера  по техническому 
обслуживанию автомоби
лей, развитие подсобного 
хозяйства. О последнем
разгово р  особый. Под теп
лицы отведено  полторы 
тысячи квадратных метров, 
но для получения урож ая 
используется лишь полови
на земли. На оставшейся 
выращивается рассада.
Ежегодно собирают 13— 15 
тонн помидоров, огурцов, 
а надо бы больше. «Для 
выполнения продовольст
венной программы, нам е
ченной предприятию», — 
подчеркнул В. Е. Андреев. 
Вот почему реш ен о  с т р о 
ить е щ е  одну теплицу.

В стороне  не остается 
и качество ремонта авто
мобилей. Этот вопрос о б 
суждался на одн ом  из по
следних партийных со бр а
ний. Несколько месяцев  
н азад  организована комп
лексная бригада по р ем о н 
ту машин. Оплата труда
самих ремонтников, р а б о 
тающих на единый наряд, 
теперь полностью зависит 
от коэф ф ициента исполь

зования парка. И надо з а 
метить, этот показатель 
вырос процентов на д е 
сять. Значит, еж едн евн о  
теперь на линию выходит 
на два десятка машин 
больше, чем  преж де.  Боль
ше возмож ностей  в достав
ке грузов получили, напри
мер, горпищеторг, о бъ ед и 
нение общ ественного пита
ния. Да и сам о  автоп ред
приятие стало лучше сп р ав 
ляться с выполнением пла
на.

Об этом мы тож е б е с е 
довали со старшим меха
ником А, Пашниным. Вид
но, его  по-настоящему 
волнуют дела предприятия. 
Он убеж ден : качество р е 
монта м ож ет  стать е щ е  вы
ше.

— Такой прим ер  приве
ду. Барахлит стартер для 
запуска двигателя. Мы его 
кое-как подлатали, но для 
надежности механизма
нужны запчасти. Ткнулся в 
отдел снабжения, а там 
д аж е разговаривать на эту 
тему не хотят.

Не хочется заканчивать 
на пессимистической ноте. 
Это будет несправедливо 
по отношению к тем, кто 
много сделал  зд есь  для 
улучшения работы. Ведь 
р е з у л ь т а т ы  налицо.
Очень важной показалась 
ф раза ,  сказанная п е р е д о 
вым бри гади ром  водите
лей В. А. О зар ен к о м  в б е 
с е д е  с с ек р етар ем  партбю 
ро В. И. Шестаковым. «Мы 
видим разницу, каким 
п редприятие было раньше 
и каким стало теперь. На
ша задача — высоко д е р 
жать его  марку».

С. ДМИТРИЕВ.

■ РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

Верность профессии
Шло заседание партий

ного бю ро  санэпидстанции. 
Слушался вопрос о работе 
партийной комиссии по 
контролю за деятельно
стью администрации, воз
главляет которую комму
нист с двадцатилетним 
стаж ем Лидия Ивановна 
Кобякова.

Хоть и находится вете
ран труда на заслуженном 
отдыхе, но в деятельности- 
своей партийной организа
ции занимает боевую по
зицию. Члены бю ро  с удо
влетворением отметили, 
что благодаря  активности, 
принципиальности Л. И. 
Кобяковой в коллективе 
улучшилась исполнитель
ская дисциплина, в отде 
лах стали практиковать 
комплексное планирование. 
Лидия Ивановна — сторон
ник прогрессивных ф о р м  
работы. При е е  н епоср ед
ственном участии освоены 
две  программы  на элек
тронно-вычислительной м а 
шине с дисплеем  —  о  со
стоянии инфекционной за

болеваемости и санитар
ного фона в городе. Это 
позволило значительно со
кратить время на статисти
ческую обработку матери
алов.

У врача - эпидемиолога 
Л. И. Кобяковой большой 
стаж работы. Шутка ли, 
тридцать два года посвя
щено любимому делу. Не
мало сил, энергии отдала 
Лидия Ивановна будучи 
руководителем ведущего 
отдела СЭС. В ней гармо
нично сочетаются душев
ность, внимательность к 
людям, незаурядные орга
низаторские способности, 
высокая требовательность 
к себе  и окружающим. 
Поэтому коммунисты стан
ции не раз  избирали Л. И. 
Кобякову партийным сек
ретарем.

Радует Лидию Ивановну, 
что в городе  значительно 
снижен уровень заболева
емости острыми кишечны
ми инфекциями, такие как 
дифтерия, полиомиелит за 
последние пятнадцать лет

не возникали вообще. Но 
это не значит, что мож но 
успокоиться, профилакти
ческую работу надо усили
вать.

На это Лидия Ивановна 
нацеливает кФммунистоэ. 
Предметный разговор ве
ла она с каждым на со б е 
седованиях, которые про
ходили здесь в рамках 
смотра боевитости. Л. И. 
Кобякова — ч л ен '  партий, 
ной комиссии по п роведе
нию смотра.

Лидия Ивановна взыска
тельна во время отчетов 
коммунистов по выполне
нию уставных требований. 
Свои замечания, п редло .  
жения к товарищам по пар
тии высказывает честно, 
откровенно.

Вот такой Лидия Иванов
на беспокойный человек, 
полный творческих идей, 
энергии, убежденный, что 
смысл ж тш и  — в личной 
причастности ко всему, что 
происходит вокруг.

Л. САПЕГИНА.

ПЬЯНСТВУ —БОИ

ИЗГОТОВИЛ «УМЕЛЕЦ» ПРИБОР
В нашем го р о д е  ведется борьба  с са

могоноварением . Рассмотрено значи
тельное количество уголовных дел за 
приготовление спиртных напитков дом аш 
ней выработки. Такие дела  народный 
суд часто рассматривает в выездных за
седаниях. Например, на р абочем  месте 
в р або ч е е  время  слесарь завода ЖБИиК 
Н. С. С моляков изготовил совсем  другую 
продукцию  —  аппарат для  п ро и зв о д
ства крепких напитков. Суд над ним п ро
ходил в красном  уголке цеха №  3.

Но, видно, такие примеры далеко не 
всех убеждают. Потому что нынче по 
фактам самогоноварения народный суд 
рассмотрел десятки уголовных дел. 
Оштрафована на 150 рублей ф ельдш ер 
областной станции переливания крози 
Л. П. Коростылева, на 300 рублей —« 
А. Е. Антропов (ул. Белинского, 87), на 
200 рублей — Е, Р, Григорьев.

Н. ОНИЩЕНКО, 
народный заседатель.

Принимая Анатолия Ше
стакова кандидатом в чле
ны КПСС, партийная орга
низация цеха № 14 Ново
трубного завода поручила
ему работать в комсомоле. 
В коллективе, где боль
шинство людей молоды,
ато наиболее ответственный 
участок. Вальцовщик
А. Шестаков — замести
тель секретаря комсомоль
ской организации одной из 
лучших смен.

Ф ото А. Кадочигова.

БЕЗРАБОТНЫЕ 
АВТОМАТЫ

В жаркую погоду ни
кто не откажется от 
стакана прохладной га
зированной воды, только 
утолить ж аж ду на все
гда удается: установ
ленные автоматы без
действуют. Сиротливо 
стоят они на улицах 
города, покрытые гря
зью и пылью.

В таком состоянии на
ходятся автоматы по 
продаже газированной 
воды у магазинов №  29, 
39, 23. Не работает ав
томат в помещении ав
тостанции, а ведь здесь 
много пассажиров, да 
еше с детьми.

В прошлые годы ра
ботники горпишеторга 
на замечание о бездей
ствующих 'автоматах 
обычно отвечали: «Не
работают, потому что 
нет в о д ы .. Нечем мыть 
стаканы». Сейчас вода 
в Городе есть, а дело к 
лучшему не изменилось.

И. КРИВИЦКИЙ, 
нештатный инспек
тор  госторгинспек- 
ции и городского  
комитета народно
го контроля.

В Г О Р О Д С К О М  
Ж Е Н С О В Е Т Е

На организационное за
седание собрался  женсо- 
вет, избранный на город
ской конф еренции женщин. 
Совет, состоящий из 31 
представительницы пред
приятий и учреждений го
рода, возглавила С. Я. Ра
зумная, заведую щ ая общим 
отделом  горкома КПСС.

Избран президиум жен- 
совета из 11 человек. Пер
вым заместителем предсе 
дателя выбрана А. А. Кип- 
риянова, -заместитель р е 
дактора городской газеты 
«Под знам енем  Ленина», 
вторьім — В. В. Старове
рова, председатель ко
миссии про ф ко м а  по воп

росам труда и быта жен
щин Новотрубного завода,- 
секретарем — Т. П. Хус- 
нутдинова, технический 
секретарь горисполкома.

Созданы четыре комис
сии: по вопросам труда и 
быта женщин во главе а
В. В. Староверовой, по ох
ране материнства и детст
ва (Н. А. Фролова), куль
турно-массовая (Г. Ю. Ко
марова), по делам моло
дежи (Н. С. Крицкая). На
мечен план работы на бли
жайшее время. Члены жен- 
совета проконтролируют, 
как создаются женсоветьі 
в трудовых коллективах.

А. АЛЕКСАНДРОВА.

1-1 А ДНЯХ в  редакцию 
* 1 пожилой, убеленный 
сединами человек принес 
письмо. В нем совершенно 
справедливые замечания в 
адрес водителей транспор
та, которые оставляют на 
стоянках масляные лужи, 
загрязняя окружающую 
среду. В конце подпись: 
«Очевидец». На вопрос, по
чему не подписался своим 
именем, объяснил коротко: 
«Не хочу, чтоб люди ж а
лобщиком считали». Когда 
объяснили, что не можем 
поставить такой странный 
псевдоним, заявил: «Напи
шите имя, какое хотите», 
потом рассердился, забрал 
письмо и ушел, так и не 
назвавшись. Почему чело
век, которому небезразлич
ны общественные пробле
мы, не захотел сказать от
крыто о совершенно оче
видных фактах от себя 
лично?

В редакционной почте 
анонимные письма не такое 
уж  редкое явление: только 
нынче их зарегистрировано 
более пятидесяти. Характер 
их разнообразный, заканчи
ваются по-всякому: «От
имени коллектива, жиль
цов», вымышленными (кад

показывает проверка) име
нами, вовсе без подписи. 
Содержание иных писем 
порой вызывает недоуме
ние. Зачем, скажите на 
милость, писать анонимные 
благодарности? Заказчице 
— коллективу швейного 
ателье, дворнику — жите
лям, вышедшим на суббот
ник, пассажирке автобуса, 
у которой в силу обстоя
тельств не оказалось д е
нег, — неизвестной женщи
не, предложившей ей без
возмездно 25 копеек. По
чему не назвать свое имя 
и адрес, обращаясь в ре
дакцию с просьбой отве
тить на тот или иной воп
рос? Письма, как правило, 
частного характера, обще
ственного интереса не пред
ставляют, и потому ответы 
на них редакция не счита
ет нужным публиковать, а 
ответить лично автору, к 
сожалению, некуда...

К каким только приемам 
не прибегают авторы ано
нимных сигналов! Пишут 
левой рукой, печатными 
буквами, подписываются 
чужим или вымышленным 
именем. Не оказалось, на
пример, в пятом цехе Н о
вотрубного завода тов. Ня-

РАЗМЫШЛЕНИЯ 
НАД ПИСЬМАМИ АНОНИМ КА

колаевой, с письмом кото
рой разбирался по нашей 
просьбе партком предприя
тия. Не проживает на Д и
насе тов. Носов, недоволь
ный обслуживанием в ма
газине № 51. И. И: Сердю
ков. принявший участие в 
обсуждении городских со
циалистических обяза
тельств в январе, в апреле' 
вдруг превратился в 
И. Зверева, высказав свое 
мнение о работе депутатов. 
Оба имени — вымышлен
ные, хотя письма написаны 
одной рукой. Одно из пи
сем, оказавшееся заведо
мым поклепом, подписано 
именем человека, которого 
уже шесть лет нет в жи
вых... И на такое способ
ны.

Анонимки принято назы
вать «письмами без подпи
си». Некоторые читатели 
зло иронизируют над на
шим правилом — быть вни
мательными к каждому 
письму. Отношение у боль

шинства однозначно: ано
нимка — это всегда стыд
но, и нечего делать вид, 
что в каких-то случаях это 
нормально. В государст
венных, юридических, жур
налистских кругах по пово
ду отношения к анонимным 
сигналам к определенному 
мнению пока никак не при
дут. Иные советуют их не 
рассматривать вообще,
юристы рекомендуют про
верку анонимок проводить 
в исключительных случаях, 
когда речь идет об опас
ных преступлениях, реаль
но угрожающих жизни, 
здоровью граждан или ох
ране важнейших государ
ственных н общественных 
интересов, некоторые счи
тают, что к такого рода 
почте надо подходить диф
ференцированно. В любом 
случае задаемся тремя воп
росами. Зачем написано 
это письмо? Почему автор 
скрывает свое имя? Дока
зуемы ли, наконец, факты,

о которых он сообщает?
Было бы проще просто

го выбросить анонимки в 
корзину, мотивируя тем, 
что порядочному, честному 
человеку незачем скрывать 
свое имя. Но горький по
лучается парадокс: правда 
порой обходится человеку 
очень дорогой ценой, то
гда как ложь клеветнику 
ничего не стоит. Почему-, 
например, нет подписи под 
письмом о непорядках в 
столовой № 91 комбината 
питания Новотрубного за
вода? Автор, как видно из 
письма, — член этого кол
лектива. Представителем 
народного контроля и гос- 
торгинсиекции по этому 
сигналу выявлены факты 
грубых нарушений, однако 
при беседе с коллективом 
никто не осмелился высту
пить открыто. ГІо подобно
му сигналу вскрыто воров
ство в столовой школы-ич- 
терната, состоялся суд над 
расхитителями. Серьезней*



СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА: ПРОБЛЕМЫ, РЕШЕНИЯ

ЗОНА ОТДЫХА ЕСТЬ. А ОТДЫХА НЕТ
Они написали письмо в 

редакцию от себя — ж и
телей микрорайона в Кора
бельной роще. Но проблема, 
затронутая в письме, как 
оказалось, волнует не их 
одних: подписи поставили
60 человек, многие из кото
рых живут в других райо
нах города — на улицах 
Прокатчиков, Чкалова, М а
лышева, Металлургов, Ме
диков... Есть даже подпись 
жителя города Серова. О 
чем же письмо?

«Нас глубоко беспокоит 
судьба прудков и детского 
парка. У них нет конкрет
ного хозяина. Парк стал 
зарастать диким кустарни
ком. Кое-кто из жителей 
близлежащих домов выбра
сывает сюда мусор, видя 
такую бесхозяйственность. 
Вода из прудков спущена, 
их дно тоже превратилось 
в мусорную свалку. Гибнет 
отличная зона отдыха. Да, 
у города есть Чусовая, ряд 
водоемов. Но, как извест
но, в Чусовой не очень-то 
искупаешься, а до других 
водоемов не всегда есть 
возможность добраться,

особенно многодетным се
мьям. Детский парк и пруд
ки могли бы стать прекрас
ной зоной отдыха.

Со своей стороны мы го
товы участвовать в благо
устройстве этого уголка. 
Уже взялись. Инициативная 
группа — человек 10 — ор
ганизовала здесь 20 июня 
субботник. На него вышло 
70 человек. Готовы выйти 
еще больше. Мы собоали 
мусор. Вывезти часть его 
нам . помог заместитель 
председателя горисполкома 
В. Д. Кучерюк, к которому 
мы обращались по вопросу 
восстановления зоны отды
ха, А что же дальше? Тре
буется дополнительная по
мощь техникой, но кто же 
нам ее даст? Кстати, когда 
проводили субботник, мно
гие отдыхающие на пруд
ках в тот день скептичёбки 
отнеслись к нашей затее. 
Неужели они правы? Заду
мок насчет парка и пруд
ков у нас много. В письме 
обо всем не расскажешь»... 
* Прежде всего __ о конк

ретном хозяине детского 
парка и ррудков. Это про

изводственное объединение 
«Хромпик». Именно ему 
еще в мае 1985 года по ре
шению сессии городского 
Совета было предписано 
навести порядок в запу
щенной зоне отдыха. Но... 
Д аж е нынче, когда несколь
ко представителей инициа
тивной группы, о которой 
говорилось в письме, при
шли с просьбой о помощи 
к помощнику директора 
объединения В. М. Барано
ву, им было во всем отка
зано. Странно звучит, но 
отказано потому, что пред
приятие наметило обшир
ный план благоустройства 
своих территорий, стремясь 
достойно встретить 70-летие 
Октября, но из плана зона 
Корабельной рощи выпала. 
Что ж е это за план, если 
в нем не нашли отражения 
ни решение сессии город
ского Совета, ни чаяния 
рядовых горожан? Впрочем, 
была ссылка на санэпид
станцию, которая, мол, на
строена против прудков.

Ходоки не дошли тогда 
до директора объединения
А. Н. Ш мидта. Это сделала

редакция. И надо сказать, 
что Андрей Николаевич от
несся к известию о жите- 
лях-энтузиастах куда с 
большим оптимизмом:

— Д а, благоустройство 
этой зоны отдыха не вошло 
в наши предпраздничные 
планы. Но раз есть люди, 
заинтересованные в этом, 
мы поможем им, несмотря 
на трудности с техникой. 
Главный инженер предприя
тия уже получил указания 
на этот счет. Кроме того, 
к делу подключим наше 
общество охраны природы.

А потом добавил:
— К прудкам большие 

требования со стороны сан
эпидстанции. Воду в них 
надо часто мейять. Как до
биться этого, не знаем.

Хорошо, что руководитель 
печется о чистоте воды в 
прудках. Но вот что сказа
ла нам заведующая отаеле- 
нием коммунальной гигие
ны СЭС Л. П. Ш ушаряна:

— Хромпиковцы спустили 
воду из прудков по сзоей 
инициативе. Если пр/дки 
начнут вновь функциониро
вать, то их хозяева долж 

ны лишь заключить с нами 
договор о проведении физи
ко-химического анализа, ко
торый мы будем брать раз 
в 10 дней. Кроме того, в 
зоне отдыха должны быть 
грибки от солнца, не дрени
рующий туалет, другие эле
ментарные удобства.

Об удобствах разговор 
особый. Инициативная груп
па настолько «загорелась», 
что всерьез задум алась над 
предложением заместителя 
председателя горисполкома 
В. Д. Кучерюка об органи
зации кооператива по об
служиванию данной зоны 
о т д ы х а .  А. А. Вагнер, 
один из членов инициатив
ной группы, рассказал в ре
дакции, что несколько чело
век готовы создать в райо
не прудков целый развлека
тельный спортивно-торго
вый комплекс. И это реаль
но, если кооператив обретет 
заинтересованного хозяина. 
Кто будет им? Вот такой 
встает вопрос, хотя перво
начально жители хотели 
просто отдохнуть в парке 
у чистых прудков.

А. МОСУНОВ.

К ДНЮ ОТКРЫТИЯ В МОСКВЕ
ИНДИЙСКОГО НАЦИОНАЛЬНОГО ТЕАТРАЛИЗОВАННОГО ПРАЗДНИКА «УТСАВ»

Индия лидирует в миро
вом кинематографе по чи
слу выпускаемых ежегодно 
художественных фильмов. 
В стране производится бо
лее 700 фильмов в год. 
Фильмы переводятся на 30 
индийских и иностранных 
языков и экспортируются в 
120 стран мира. Осущест
вляются совместные поста
новки со многими государ
ствами, в том числе с 
СССР. Хотя большинство 
картин носит развлекатель
ный характер, в последнее 
время в индийском кинема
тографе все сильнее заяв
ляет о себе реалистическое 
направление.

На снимке: киноафиши
на улицах М адраса.

Фото К ам ере  
П ресс— ТАСС.

■ ИЗ почты
РЕДАНЦИИ

Клуб п оселке евторем- 
аевода на днях стал м ес 
том про вед ени я  смотра 
коллективов худож ествен
ной самодеятельности ,  по
свящ енного  70-летию Ве
ликого Октября, К нему 
са м о д е ят е л ь н ы е  артисты 
поселка готовились давно. 
И этот день  наступил. Мно-

ПОДАРИЛИ ХОРОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ
гочисленных гостей п р а з д 
ника встречали н арядно  
о ф о рм л ен н ы й  зал, п ре 
красная  выставка н а р о д н о 
го творчества. Каких работ 
там только не было! И 
в я з а н и е ,  и вышивка, 
р е зь б а  по д е р е в у  и выжи
гание, поделки из гипса, 
расшитые ковры  и м н огое

другое .  По праву  лучшими 
были названы работы  Л. Г. 
Булатовой, А. В. Махнути- 
ной, Н. Д. Зайковой .

Все с н етерп ен и ем  ж д а 
ли концерта , п р о гр ам м у  
котор ого  са м о д е я т е л ь н ы е  
артисты открыли стихотво
р ен и ем  «Л егенда о К р ас
ном знам ени»  и песней

«Варшавянка». Каждый но
м е р  собр авш и еся  прини
мали тепло. Понравились 
зр и те л ям  выступление
ф о л ьк л ор н ого  ансамбля и 
песни под гитару в испол
нении сварщ ика а в то р е м 
за в о д а  !?• Галиахметова, 
танцевальны е номера- и 
классическая музы ка Чай

ковского, частушки под 
балалайку. П ришелся по 
душ е ж ю р и  и зри телям  
татарский танец в исполне
нии 3. Ахтариевой.

Все участники концерта 
награж дены  памятными
подарками.

Жители поселка 
ав тор ем зав о да .

шую проблему нарушения 
закона об охране природы 
поднимает автор, по всей 
видимости работающий на 
водоочистных сооружениях 
Новотрубного завода, - но 
кз-sa  невозможности встре
титься с ним многое оста
ется неясным. Таких при
меров, когда факты, при
водимые в письмах, как го
ворится, имели или имеют 
место, можно привести не
мало. Так почему ж е люди 
боятся сказать правду в 
открытую? Симптом тре
вожный: критика в этих
коллективах не в почете, а 
человека, решившегося на
нее, видимо, ждут непри
ятности.

Именно зажимщики кри
тики создают питательную 
почву как для анонимок, 
так  и для анонимных по- 
клеПов. Ведь клеветник
нынче хорошо умеет маски
роваться под борца за 
правду. Сколько времени,
сил, нервов приходится 
тратить компетентным ор
ганам, чтобы после дли
тельных проверок вынести
заключение: «Факты не
подтвердились». Есть пап
ка с таким грифом и в 
редакции газеты, В ней

официальные ответы про
куратуры, отдела внутрен
них дел, комитета народ
ного контроля, партийных 
и профсоюзных комитетов, 
общественной приемной ре
дакции о том, что аноним
ные письма, проверенные 
по просьбе редакции, но
сят клеветнический харак
тер. Сколько времени те
ряют на это люди, опреде
ленный ущерб наносится и 
коллективу, который не
вольно выбивается из ра
бочего ритма, тревожась 
домыслами и слухами. Кле
ветник-анонимщик стреляет 
наверняка: неугодному себе 
нервы изрядно потреплет. 
Анонимка, как черная ды
ра, затягивает сразу мно
гих.

Не могу не упомянуть о 
такой исторци. В конце зи
мы, когда на исходе были 
корма, из сельской местно
сти йтали поступать письма 
о скармливании скоту хле
ба, который жители поку
пают помногу в магазинах.
Одно из писем пришло из 
Билимбая под тремя подпи
сями с припиской «и дру
гие покупатели магазина 
№  44». Не усмотрев в этом

поклепа на доброе имя 
продавца и встречаясь не 
раз с фактами нарушений 
торговли хлебом, редакция 
опубликовала часть письма, 
тем более что в поссовете 
подтвердили: людей с та 
кими фамилиями в Билим- 
бае много. После публика
ции три жительницы-пен
сионерки с улицы М еталли
стов, где располагается на
званная торговая точка, 
пришли в райпо и заявили: 
«Мы в газету не писали, 
хотя под письмом стоят 
такие же, как у нас, фами
лии. Наш магазин хороший, 
продавец ничего не нару
шает». От руководства рай
по последовали опроверже
ния в редакцию, письма в 
горком партии. Мне при
шлось встретиться с ж ите
лями этой улицы. Никто в 
открытую не высказал не
довольства работой магази
на, отрицали и то, что бе
рут много хлеба, хотя яоч- 
ти все при мне покупали 
предельную норму __  че
тыре булки, что ни разу не 
видела в городских булоч
ных. В этот же день, на
пример, жители Битимки 
откровенно высказались:

«Можно ведь сходить за 
хлебом и два, и три раза». 
Д вумя днями раньше в 
Нижнесельском магазине 
продавали по 12 и даж е 19 
буханок в одни руки.

Ж ителей улицы М еталли
стов, как мне показалось, 
мало интересовало, что 
написано, важнее — кто 
написал. До сих . пор стро
ятся догадки, подозревают
ся люди. Что ж, если м ага
зин обслуживанием устраи
вает и покупателей, и ру
ководство райпо, то редак
цию тем более, и Остается 
только извиниться перед 
продавцом за публикацию, 
оказавшуюся анонимной и 
недоказуемой. Как говорит
ся, впредь наука. Только 
не дает покоя вопрос: для 
чего же было написано это, 
с конкретными фактами 
письмо, ведь не для сведе
ния личных счетов? Может 
быть, его автор или авторы 
все-таки насмелятся объ
яснить?

Писем с недоказуемыми 
фактами, которые проверить 
невозможно, около двух 
десятков в нынешней поч
те. Сигнализируют о соба
ках, мешающих спокойному

житью, о людях, живущих 
без прописки, о хапуга «-во
дителях, о невнимательных 
врачах, о нарушении пра
вил торговли, то есть о 
единичных фактах, прове
рить которые возможно 
только при наличии обеих 
сторон: того, кто жалуется, 
и того, на кого жалуются. 
Так как авторы писем не 
решаются открыто разби
раться в конфликтах, то и 
жалобы их леж ат в редак
ционном архиве.

Спросите любого, как он 
относится к анонимке. И 
каждый ответит, что ано
нимка в абсолютном боль
шинстве своем аморальна. 
То, что сегодня назрела не
обходимость приняться за 
лечение злостной «аноним
ной болезни», свидетельст
вует о здоровом нравствен
ном климате общества, о 
решимости искоренить са
мые глубинные причины 
чуждого нашей коммуни
стической нравственности 
явления. Стратегия борьбы 
ясна: всемерное повыше
ние действенности критики, 
всестороннее развитие де
мократизма и гласности.

Н. САБИНСКАЯ,

ШЛЯПКА 
ПО ЗАКАЗУ

Панамы, легкие  ж ен 
ские шляпки, козырьки, ке
пи, детские шапочки из 
ситца —  д ал ек о  не  полный 
п еречен ь  изделий летнего  
ассортимента, предл ага 
ем ы й го р о ж ан ам  работни
ками ателье  по пошиву го
ловных уборов. Р азраб о та 
но и в н ед р ен о  зд есь  в 
п роизводство  30 м од ел ей .  
Заним ается  ими одна из 
лучших наших мастери ц  
Н. Н. Бояркина. Заказы , 
выполненные ею , клиентам 
нравятся.

О своен о  три новых- м о 
дели  меховых шапок: ф и 
гурный берет ,  «ракушка», 
асимметрия. С пец и али зи ру
ется на этом м о л о д о й  мас
т ер  В. А. Карабаев .

Н. СЕМЕНИХИНА, 
за в ед у ю щ ая  ателье.

ИЗ ОТХОДОВ СЫРЬЯ
Коллектив п роизводст

венного объ ед ин ени я  П ер- 
воур альскр азн о бы т начал 
выпускать и з  отходов  из
делия, п ользую щ и еся  у го
рож ан  больш им сп росом . 
Из остатков искусственной 
кожи, плюша, п о р о лон а  
ш ьем  чехлы на табуреты , 
подушечки, а  из пряж и вя
ж е м  для  дош кольников  
жакетики, брючки. П ослед
нюю услугу оказы ваю т насе
лению  надомники, которы х  
в объединении  с ор ок  че
ловек.

Охотно покупают г о р о 
ж а н е  кухонные фартуки, 
сшитые из лоскутков тка-

Н. ПАТРАКОВА,
начальник планово-про
изводственного отдела
объединения .

ДЕТВОРА ДОВОЛЬНА
В ателье  по пошиву дет

ской о д е ж д ы  трудится от
личная выш ивальщ ица
Л ю д м и л а  Токарева. Ее 
с ъ ем н ы е  вышивки - ап
пликации вызывают у мая 
леньких клиентов восхищ е
ние. О на разр аб о т а л а  ок о 
ло  30 о б р а з ц о в  различных 
украшений дл я  пальто, 
курточек, брю чек ,  с а р а 
фанчиков. Заказы  Л ю дм и л а  
выполняет не только по 
о б р азц ам ,  но и по индиви
дуальной просьбе.

Ее и здели я  на о д е ж д у  
нашиваются. Их м ож н о  в 
л ю б о е  в р ем я  снять, пости
рать, а если  понадобится, 
поменять  местами.

В июне вышивок-аппли
каций п ро дан о  б о л е е  ч ем  
на 70 рѵблей.

В. РЕПИНА, 
зав еду ю щ ая  

детским  ателье.

НОВЫЕ УСЛУГИ
З а в о д  по рем он ту  быто

вых машин и п р и б ор ов  о с 
воил новы е виды услуг: 
п ерем отку  двигателей  к 
стиральны м м аш инам  и пы
лесосам . Начали принимать 
в р ем о н т  э л ектр од р ели ,  
коф еварки , к о ф ем о л ки .

Из отходов  алюминия 
д е л а е м  таблички дл я  каби
нетов у ч р еж д ен и й  и о рга 
низаций, п р о и зв о д и м  ' сва
ро чн ы е работы. Если у ко
го-то сломались  детская  
коляска, санки, вело си п ед  
—  починим.

Возобновили точку но
ж ей  и ножниц, а с  уста
новкой т ок ар н ого  станка, 
о своим  е щ е  неско л ько  ви
дов  услуг.

С. ЗАВИДЕЕВ, 
д и р е к т о р  зав ода .
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В Н А Г Р А Д У -Р О З Ы
Т во р .еск ая  встреча уча

стников ансамблей бально
го танца проходила во 
Д в о р ц е  культуры Рефтин- 
ской ГРЭС. Танцоры из Ас
беста, Свердловска , П ер
воуральска  вели разговор  
о планах, работе, обм ени 
вались впечатлениями, м н е
ниями и, конечно, тан це
вали.

П ервоуральск  представ
ляли участники ансамбля
бального  танца «Карнавал»
клуба филиала Новотруб
ного завода. Основой
встречи, конечно же, стал 
танцевальный конкурс. Под 
аплодисменты зрителей
шла п рограм м а ев р о п е й 
ских и латиноамериканских 
танцев. В финал конкурса 
вышли только д в е  наши

пары: Ирина Усольцева и
Валерий Меньшиков и Га
лина и Александр Немыто- 
вы. Они заняли соответст
венно п ервое  и второе 
места. По единодуш ному 
мнению, Ирина и Валерий 
завоевали также приз зри 
тельских симпатий. П р е 
красные р озы  были вруче
ны победителям.

Встреча понравилась
всем участникам. Было р е 
шено знакомство п р о д о л 
жить. Осенью наших ребят  
снова ждут в этом Д ворце  
культуры, а  зимой б у д у щ е
го года ансамбль «Карна
вал» примет гостей у се
бя.

Н. БИЛЬЧИНСКАЯ, 
зав. клубом филиала 
Новотрубного завода.

КИНОАФИША

ПРОГРАММЫ ФЕСТИВАЛЯ
В п е р в ы е  н а  э к р а н е  к и 

н о т е а т р а  « В о с х о д »  в и ю л е  
н а ч н е т с я  п о к а з  ф и л ь м о в  
М о с к о в с к о г о  м е ж д у н а р о д 
н о г о  ф е с т и в а л я .  П я т ь  п р о 
г р а м м  с у ч а с т и е м  и з в е с т 
н ы х  а к т е р о в  з а р у б е ж н о г о  
к и н о  п о с м о т р я т  п е р в о у р а л ь 
ц ы .  Ф и л ь м ы  б у д у т  и д ти  в 
о р и г и н а л ь н о м  в а р и а н т е  с 
з а к а д р о в ы м  п е р е в о д о м .
М н о г и м и  л ю б и м ы  и н д и й с к и ^  
к и н о л е н т ы .  Е ш е  о д н у  р а б о 
т у  р е ж и с с е р а  Р а д ж а  К а п у р а  
♦ ГАНГ. ТВОИ ВОДЫ ЗАМУ 
Т И Л И С Ь » п о с м о т р я т  г о р о ж а 
н е  н ы н ч е .  А м е р и к а н с к и й  
ф и л ь м  « Р А ЗГ О В О Р» п о л у ч и л  
Г р а н -п р и  н а  м е ж д у н а р о д 
н о м  ф е с т и в а л е  в К а н н а х  в 
4974 году.

Е щ е  о д н у  а м е р и к а н с к у ю  
п е н т у  «КОРОТКОЕ З А М Ы 
К АН ИЕ» с у д о в о л ь с т в и е м  
п о с м о т р я т  л ю б и т е л и  п р и 
к л ю ч е н ч е с к о й  ф а н т а с т и к и .  
В п р о г р а м м а х  п о к а з а  ч е х о 
с л о в а ц к а я  к а р т и н а  «ЛЮ 
Б О В Ь И З ПАССАЖ А». вен 
г е р с к а я  «ПРИХОДИТЕ НА 
НА Ш И  ИМ ЕН И Н Ы », «МОЛО 
Д Ы Е  ЛЮДИ В ГОРОДЕ» п р о 
и з в о д с т в а  ГДР

В с ем  и з в е с т е н  р е ж и с с е р  
Д а м и а н о  Д а м и а н и .  Его ф и 
л ь м ы  « С о в а  п о я в л я е т с я  
д н е м » ,  « П р и з н а н и е  к о м и с с а 
р а  п о л и ц и и  п р о к у р о р у  р е 
с п у б л и к и » .  « С л е д с т в и е  з а 
к о н ч е н о ,  з а б у д ь т е  «Я б о 
ю с ь » ,  д р у г и е  ш л и  с у с п е х о м  
н а  с о в е т с к о м  э к р а н е  И вот

н о в а я  в с т р е ч а  с э т и м  м а 
с т е р о м .  « С В Я З Ь  Ч Е Р Е З  
П И Ц Ц Е РИ Ю » б у д е т  п о к а з а н  
н ы н ч е .  С у д о в о л ь с т в и е м  п о 
с м о т р я т  г о р о ж а н е  и ф р а н 
ц у з с к у ю  к и н о л е н т у  «Б Е Р Е Г  
Л ЕВ Ы Й . Б Е Р Е Г  П Р А В Ы Й », 
в к о т о р о й  с н я л и с ь  Ж е р а р  
Д е п а р д ь е  и Н а т а л и  Бей .

П о м и м о  ф и л ь м о в  ф е с т и 
в а л я  б у д у т  п о к а з а н ы  п я т ь  
н о в ы х  к и н о л е н т .  « Б Е З  С Р О 
КА ДАВНОСТИ» — к а р т и н а  
о в о й н е  и о п а м я т и ,  к о т о 
р а я  не  д а е т  н а м  п р а в а  з а 
б ы в а т ь  о в о е н н ы х  п р е с т у п 
н и к а х ,  п р е д а т е л я х  и и з м е н 
н и к а х  Р о д и н ы  В ф и л ь м е  
с н я л и с ь  Б Щ е р б а к о в ,  П. 
Глебов.  Л. Н и л ь с к а я .

«ТАМ, ГДЕ НАС НЕТ» — 
е щ е  о д н а  р а б о т а  к и н о с т у 
д и и  « М о с ф и л ь м » ,  с н я т а я  
р е ж и с с е р о м  Л. К в и н и х и д з е  
в л и р и ч е с к о м  ж а н р е .  Ю би
л е ю  с о в е т с к о й  м и л и ц и и  п о 
с в я щ а е т с я  ф и л ь м  «Н А Г Р А 
ДИ ТЬ (ПОСМЕРТНО)», О с е 
л ь с к и х  с т а р ш е к л а с с н и к а х  
р а с с к а з ы в а е т  к и н о л е н т а
«СТЕПНАЯ Э С КА ДРИ ЛЬЯ» 
«МАМА РОДНАЯ. Л Ю Б И 
МАЯ» — э т а  л е н т а  — ро-* 
м а н т и ч е с к и й  г и м н ,  в о с п е в а 
ю щ и й  п о д в и г  М а т е р и ,  ее  
н р а в с т в е н н у ю  с и л у .

Т ЗЕНИНА. 
д и р е к т о р  к и н о т е а т р а  

«Восход»
На с н и м к е :  к а д р  и з  к и н о 

ф и л ь м а  « Б е з  с р о к а  д а в н о с 
ти » .

ВНИМАНИЕ:

ДОСТУП В ЛЕС ЗАПРЕЩЕН
На территории П ерво

у ральского  лесничества 21 
и 22 июня возникло четыре 
пож ара. В это ж е  время 
вспыхнул огонь в Коуров- 
ск о м  , л еспром хозе ,  Старо- 
уткинском лесхозе, в 88-ом 
квартале  —  за птицефаб
рикой. Здесь  был оставлен 
плохо потушенный костер, 
отчего огонь распростра
нился на площади в 0,5 га.

Причина пожаров  — 
безалабер н ость ,  безответ- 
етвенность. Нужно помнить, 
что, находясь в лесу, нель- 
ая разводить костры, бро- 
*«ть горящ и е окурки, спич
ки, курить на ходу.

Недопустимо засорять 
я е с  бытовыми отходами, 
бывать в нем в за п р ещ ен 
ный период. Те, кто нару
ш ает  правила пожарной 
безопасности  в лесу, в со

ответствии с действующим 
законодательством п о д 
вергаются штрафу от Ю 
до  50 рублей. В период 
запрета штраф взимает
ся на месте теми д о л ж н о 
стными лицами, которые 
обнаружили нежеланных 
гостей в лесу: ди ректором  
лесхоза, главным лесничим, 
и н ж ен е р о л  по охране леса.

Если пожар случился по 
вине находящихся в лесу, 
штраф может быть от 50 
до 100 рублей. При значи
тельном материальном
ущ ерб е  виновные привле
каются к уголовной ответ
ственности. В настоящее 
время  доступ в лес запре 
щен.

М. ЛОГИНОВ, 
главный лесничий 

Билимбаевского лесхоза.

По итогам учебного года 
детская музыкально-хоро
вая студия «Юные голоса» 
Дворца культѵры «Строи
тель» поощрена туристиче
скими путевками по марш
руту Пермь-Москва-Пермь 
Кому ехать, долго решать 
не пришлось: по единодуш
ному мнению предпочтение 
было, отдано вокальному 
ансамблю «Юность». Участ
ники ансамбля понимали, 
что предстоит активный 
отдых на теплоходе «Мо
товилихинский рабочий». 
Так оно и случилось. 
«Юность» стала постоян
ным участником всех кон
цертов, с нашими ребята
ми выступали лауреаты и

А Г И Т Р Е Й С  « Ю Н О С Т И »
дипломанты различных кои- 
тѵрсов и смотров: ансамбль 
бального тайна «Фейер
верк» из Ирбита и рок- 
группа «Альбом» из Сысер- 
-и.

Помимо этих выступле
ний на теплоходе и в горо
дах «Юность» провела 
творческие вечер д. Туристы 
из различных уголков 
Свердловской области с не
скрываемым у д о в ол ьет в и е м 
принимали наших самодея
тельных артистов. По 
окончании концерта зада
вали вопросы о •деятельно

сти студии «Юные голоса», 
выступлениях ансамбля на 
конкурсах и смотрах, твор
ческих задачах и направле
ниях в работе коллектива.

Участники ансамбля до
казали, что они являются 
на сегодняшний день хоро
шим музыкальным ' коллек
тивом. РІадолго запомнит
ся зрителям красивое, за
душевное и эмоциональное 
пение Е. Бушмелевой, 
О. Корчебановой, К. Газ- 
рильчѵк, О. Томашенко, 
О. Барвиюк, С. Вахитовой. 
За хорошо организованную

работу по культобслужива- 
ник> на агитрейсе теплохо
да « Мо т о в,и л и х и иск и й рабо
чий» в бюро международ
ного молодежного туризма 
« С п у т н и к » Свердловского 
обкома ВЛКСМ направле
на положительная характе
ристика на коллектив.

А КОФМАН, 
художественный руко 
водитель Дворце куль
туры «Строитель»

Редактор 
С. И. ЛЕКАНОВ.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». 3, 4 июля «БЕЗ СРОКА ДАВ

НОСТИ^. Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». 3, 4 июля «ВА-БАНК П. ИЛИ 

ОТВЕТНЫЙ УДАР». Сеансы: 9. 17, 19, 21 час. «СЛУ
ЧАЙ В ЧЕРН О Й  ПЕЩ ЕРЕ». Сеансы: И, 13, 15 час.

Дворец культуры «Строитель». «АЛЕНКА». Сеансы: 
18, 20 час.

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ НОВО
ТРУБНОГО ЗАВОДА объявляет набор учащихся 
на двухмесячные курсы обучения игры на шести
струнной гитаре.

Организационное собрание состоится 5 июля 
в 10 часов и в 18 часов в комнате Л» 39 Дворца 
культуры.

Горпищ еторг инф ормирует выпускников 8 и 
10 классов общ еобразовательных ш кол о наборе 
учащихся в проф ессионально-техническое учили
ще N9 127 на отдепёние контролеров-каесиро* 
продовольственных товаров {с образованием 10 
классов —  обучение один год, с образованием 
8 классов — обучение 2 года].

За  врем я  обучения выплачивается стипендия 
32 рубля в чпесяц. Отличникам учебы б ез  отра
ботки разр еш ается  сдавать экзамены по специ
альности на очное отделение техникума или ин
ститута. Восьмиклассники продолжаю т учиться в 
вечерней  школе.

Для поступления необходимы заявление, свое 
и родителей, документ об образовании, свиде
тельство о рож дении или паспорт, 12 ф ото гра
фий р а зм е р о м  3x4. Направление на медосм отр  
выдает училище. В училище принимаются девуш 
ки и юноши в возрасте  до 30 лет.

Наш адрес: 623111, г. Первоуральск, ул. Вату-' 
тина, 67, СГПТУ №  127, телефоны  2-44 56,2-24-52, 
2-79 61 или 623112, г. Первоуральск, ул, Ленина, 
168, горпищеторг, телеф он ы  2-25-64, 2-39-75.

СРЕД Н ЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИ
ЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е А» 69 продолжает прием 
учащихся на 1987— 1988 учебный год по следу
ющим специальностям (с образованием 8 клас
сов) : слесарь по сборке металлоконструкций- 
электросварщик (юноши), слесарь КИПиА (юно
ши, девушки),* электромонтер по ремонту и 
служиванию электрооборудования (юноши, де
вушки), слесарь по ремонту автомобилей (юно
ши), швея-мотористка по пошиву женского и 
детского легкого платья (девѵшки). Срок обуче
ния с получением среднего образования три 
года.

С  образованием 10 классов: швея-мотористка
но пошиву женского и детского легкого платья 
(девушки). Срок обучения один год.

На базе 8 классов учащиеся находятся на 
полном государственном обеспечении (бесплатно 
выдается обмундирование и трехразовое пита
ние). На базе 10 классов учащиеся получают 
стипендию в размере 70 рублей в месяц. Все 
нуждающиеся обеспечиваются благоустроенным 
общежитием.

Для поступления- необходимо .представить 
следующие документы: свидетельство или атте
стат об образовании, свидетельство о рождении, 
паспорт, медицинские карты формы 0-25-Ю, 
0-26-У, 12 фотографий размером 3x4.

Адрес училища: Свердловская область, г. Пер
воуральск, ул. Чкалова, 17, Телефоны 2-38-00, 
2-37-25.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОБАЗА № 8 про
водит набор учащихся на курсы водителей 3 
класса категории «С» с отрывом от производ
ства. Начало обучения 1 сентября. Продолжи
тельность — 5 месяцев. Стипендия 50 рублей. 
Обращаться в бюро по трудоустройству: ул. •
1 Мая. 10 или в отдел кадров автобазы № 8.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ СПТУ № 6 И НОВО
ТРУБНЫЙ ЗАВОД ПРИГЛАШ АЮТ учащихся, 
окончивших 8 классов. Срок обучения с получе
нием общего среднего образования три года. Вы
пускники получают специальности: станочник
широкого профиля, оператор ставков с числовым 
программным управлением (юношн и девушки), 
электромонтер (юноши и девушки), слесарь по 
ремонту металлургического оборудования—элект
росварщик (юношн), кузнец на молотах и прес. 
с.ах (юноши), машинист электромостовых кра 
нов (девушки), контролер ОГК в производстве 
черных металлов (девушки), вальцовщик стана 
холодного проката трѵб (юноши 1.

ВЫПУСКНИКИ СРЕДНИХ ШКОЛ, срок их 
обучения 10 месяцев, получают следующие спе
циальности: вальцовшик стана холодного прока
та труб Тюноши), машинист электромостовых 
кранов (девушки), контролер ОТК в проиэ-вт 
стве черных металлов (девушки), электромонтер 
(юноши и девушки), слесарь-ремонтник (юноши), 
оператор станков с программным управлением, 
станочник широкого профиля (юноши и девуш
ки) .

НА БАЗЕ 8 И 10 КЛАССОВ СО СРОКОМ 
ОБУЧЕНИЯ 1 -ГОД: столяр - плотник, маляр
(строительный) -штукатур, каменщик.

Учащиеся первого и второго курсов находятся 
на полном государственном обеспечении (бес
платно выдается обмундирование и трехразовое 
питание). Учащимся первого и второго года 
обучения групп токарей и строительных профес
сий выплачивается - дополнительно на первом 
году 30 рублей, на втором — 40 рублей. Уча
щиеся третьего курей, й поступающие на базе 1' 
классов получают стипендию от 70 до 100 руб
лей в месяц плюс 50 пооцектов от суммы зара
ботка на предприятии. Время обучения засчиты
вается в непрерывный трудовой стаж. Выпуск
ники, окончившие училище на повышенные оцен
ки, имеют право сразу после окончания учили
ща поступить в техникумы или вузы. В учили
ще работают кружки художественной самодея
тельности, техническое творчества, спортивные 
секции: парашютная, радиотелеграфистов, стрел
ковая, бокса, борьбы, биатлона, хоккея и другие. 
Выпускники училища работают на Новотрубном 
заводе.

ИН ОГОРОДНИЕ И Ж ЕЛАЮ Щ ИЕ О БЕС П Е
ЧИВАЮТСЯ БЛАГОУСТРОЕННЫМ О БЩ Е. 
ЖИТИЕМ.

Для поступления необходимо представить сле
дующие документы: свидетельство или - аттестат
06- образовании, свидетельство о рождении или 
паспорт, медицинские карты формы 0-25-У-І и
0-26-У, 12 фотографий размером 3x4. Адрес учи
лища: Свердловская область г. Первоуральск, 
ул. Сакко н Ванцетти, 17. Телефоны 2-36-26,
7-51-24, 97-5-87. Проезд автобусами Аг 3, Зу, 4.

•  Поздравляем

У в а н 'л е м у ю  ВОЗИЮ К Г а
л и н у  В а с и л ь е в н у  п о з д р а в 
л я е м  с 5 5 -л е т и е м  Ж е л а е м  
з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я ,  у с п е х о в  
в т р у д е .

К о л л е к т и в  
с т о л о в о й  х ?  4.

П о з д р а в л я е м  МАШ АРОВА 
В л а д и м и р а  П а в л о в и ч а  с 
5 5 -л е т и е м  Ж е л а е м  с ч а с т ь я ,  
з д о р о в ь я  и д о л г и х  л е т  ж и з 
ни.

Р о д с т в е н н и к и

У т е р я н н у ю  з а ч е т н у ю  
к н и ж к у  _Ѵо ОП 8 68130  с ч и 
т а т ь  н е д е й с т в и т е л ь н о й .

Н а ш е д ш и х  в о д и т е л ь с к о е  
у д о с т о в е р е н и е  на и м я  В Г 
Б а н н и к о в а  и т е х п а с п о р т а  на 
а в т о м о б и л ь  и м о т о ц и к л  п р о 
си м  с о о б щ и т ь  п ., а д р е с у : 
ѵл. В а т у т и н а . 7ГЗ — 20.

П р о д а е т с я  дом  в пос. Би- 
л и м б а й  (е с т ь  о го р о д , сад , 
баня> по ул . П а в ш и х  б о р 
цов. 32 а  О б р а щ а т ь с я  я л ю 
б о е  вр ел ія .

• М еняем
М е н я е т с я  2 к о м н а т н а я

к в а р т и р а  32,4  к в  м  н а  о д 
н о к о м н а т н у ю  и к о м н а т у  в 
к в а р т и р е  с с о с е д я м и . Воз 
м о ж н ы  д р у г и е  в а р и а н т ы  
О б р а щ а т ь с я :  ѵл. В а й н е р а .
53 а . кв . 4 п о с л е  J9 ч а с о в

М е н я е т с я  3 -к о м н а т н а я
к в а р т и р а  45,6 кв . м  на 2- 
к о м н а т н у ю  и о д н о к о м н а т  
н ую  іЗ  к в . м  О б р а щ а т ь с я :  
ул . В а й н е р а . 4 5 —-31.

М е н я е т с я  2 к о м н а т н а я
к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а
(34 кв. м. 3-й э т а ж , п о л н о 
с т ь ю  о п л а ч е н а )  на 4 к о м 
н а т н у ю  и л и  2 к о м н а т н у ю  и 
о д н о к о м н а т н у ю  к в а р т и р ы . 
О б р а щ а т ь с я : пр. И л ь и ч а . 7-а, 
if в. 69.

М е н я ю  2 к о м н а т н у ю
к в а р т и р у  (32 к в  м. 1 й 
э т а ж )  н а  о д н о к о м н а т н у ю  
к в а р т и о у  в П е р в о у р а л ь с к е  
и к о м н а т у  в к в а р т и р е  с  с о 
с е д я м и  в П е р в о ѵ р а л ь с к е  
и л и  С в е р д л о в с к е . О б р а щ а т ь 
ся : ѵл. В а й н е р а . 7. к в  35 
в е ч е р о м  или  по т е л . в С в е 
р д л о в с к е  32-83 68.

К о л л е к т и в  д е т с к о й  п о л и к л и н и к и  МСЧ ф и л и а л а  
Н о в о т р у б н о го  заво.Да гл у б о к о  с к о р б и т  по п ово д у  
п р е ж д е в р е м е н н о й  с м е р т и  м е д с е с т р ы  ф и з к а б и н е т а  

АНАНЬИНОИ 
Л ю д м и л ы  М и х а й л о в н ы  

и в ы р а ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  р о д н ы м  и б л и зк и м .
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